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 6 
Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às 09:15 (nove horas e quinze  7 
minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima septuagésima nona reunião do Conselho de Administração. A sessão foi aberta pelo 9 
Presidente da Mesa Diretora anterior, conselheiro Omar Azambuja Condotta, conforme Regimento 10 
Interno do Conselho, com vistas à eleição da nova Mesa Diretora. Estiveram presentes os 11 
conselheiros titulares, Adelto Rohr, Alexandre da Fontoura Dionello, Alexandre Dias Abreu, 12 
Alexandre Salgado Marder, Eduardo Kreuzer, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José 13 
Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz Fernando Rigotti, 14 
Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho, Mário 15 
Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da Silva Vargas, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli 16 
Pulvirenti, Sérgio Luiz Brum, Sueli de Fátima Mousquer e os conselheiros suplentes, Etel dos 17 
Santos Lopes, André Brum de Sá, Fátima Regina Carlos Saikoski, Omar Azambuja Condotta, 18 
Everton Oliveira da Fonseca, Ana Maria Bueno, José Marcelino Heck, Ronimar Scapini Del Pino, 19 
Jorge Luis Loss, Manuel Roberto Escobar, Cristina Clarency La Porta e Alexandre Miguel. 20 
Primeiramente procedeu-se à apresentação de cada membro participante da reunião. Na seqüência 21 
foi aberto espaço para informes e o conselheiro Omar informou que o conselheiro João Ezequiel 22 
Mendonça da Silva está participando do processo eleitoral de outubro 2010 e que deverá 23 
encaminhar a solicitação de afastamento até o final do mês de setembro. O Conselheiro Adelto leu 24 
para o Colegiado os artigos do Regimento Interno que versam sobre a instalação do Conselho, sobre  25 
o mandato, composição da Mesa Diretora, bem como, os direitos e deveres dos conselheiros. O 26 
conselheiro Alexandre Abreu solicitou esclarecimento sobre a aprovação da ata da reunião passada 27 
e encaminhamento da eleição da Mesa Diretora. O conselheiro Luiz Fernando Rigotti colocou que 28 
não cabe ao novo Conselho apreciar a ata do Conselho anterior. Sugeriu que se mantivesse contato 29 
com os conselheiros que participaram daquela sessão e após a concordância dos mesmos se 30 
colhesse as devidas assinaturas. O conselheiro Sérgio Brum disse concordar com a proposta e 31 
sugeriu que fosse enviada a ata aos devidos conselheiros para manifestação. O Colegiado aprovou a 32 
proposta. A seguir procedeu-se à eleição da Mesa Diretora. O conselheiro Adelto indicou o 33 
conselheiro Sérgio Brum para a presidência do Conselho, sendo que o conselheiro aceitou a 34 
indicação. O conselheiro Rigotti disse tratar-se de uma excelente indicação e colocou ter entrado em 35 
contato com os representantes da CMPA, para aceite de indicação à Mesa, com vistas a uma 36 
composição entre os membros indicados e eleitos do Executivo, e indicados e eleitos da CMPA. 37 
Entretanto, não obteve êxito no pleito. Recomendou a indicação do conselheiro Brum. Não havendo 38 
mais nenhum candidato, o conselheiro Sérgio Brum foi eleito presidente do Conselho por 39 
unanimidade. Para a eleição do Vice-Presidente, o conselheiro Brum indicou o conselheiro Mário 40 
Fernando Antônio da Silva, que aceitou a indicação, dizendo ser importante a participação nesse 41 
processo de um representante do Sindicato. O conselheiro Ricardo Zucareli indicou o conselheiro 42 
Eros Miguel Sadowoy Martins, que aceitou a indicação. Passou-se à votação, restando eleito o 43 
conselheiro Eros por onze votos, sendo que o conselheiro Mário recebeu nove votos, não havendo 44 
nenhuma abstenção. Passou-se à eleição do Secretário. O conselheiro Rigotti indicou o conselheiro 45 
Pedro Luis da Silva Vargas, que não aceitou a indicação. A conselheira Maris indicou o conselheiro 46 
Adelto Rohr, que aceitou a indicação, e não havendo mais nenhuma indicação, foi eleito pela 47 
unanimidade dos conselheiros. Ainda como conselheiro da gestão anterior, o conselheiro Brum 48 
agradeceu a brilhante atuação do presidente Omar Azambuja Condotta na gestão do Conselho a 49 
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partir do segundo ano da Gestão 2007-2009, salientando tratar-se de um especialista nas questões 50 
previdenciárias. Também agradeceu ao conselheiro Adelto que desenvolveu interinamente a 51 
secretaria do Conselho durante os anos de 2009 e 2010, tendo estabelecido um bom relacionamento 52 
com os funcionários do PREVIMPA e junto à Direção do Departamento. O conselheiro Omar 53 
agradeceu e disse ter conduzido a presidência do Conselho de forma que os embates transcorressem 54 
sempre dentro da técnica, separando as questões políticas e corporativas. Fez um agradecimento aos 55 
membros da Mesa que o acompanharam no mandato, deu as boas vindas aos novos conselheiros e 56 
alertou que se avizinha nova modificação na legislação previdenciária, não somente no RGPS, mas 57 
também para os servidores públicos do RPPS, através da previdência complementar de forma 58 
obrigatória. Em seguida, a Mesa Diretora eleita assumiu a condução dos trabalhos. O conselheiro 59 
Vargas solicitou espaço para divulgar o Seminário da Federação Nacional dos Servidores dos 60 
Legislativos e Tribunais de Contas Municipais (Fenalegis), que acontecerá nos dias 16 e 17 de 61 
setembro na Câmara Municipal de Campinas, em São Paulo, que fará a discussão sobre os reflexos 62 
da recente aprovação pelo Congresso da Convenção 151 da Organização Internacional do Trabalho 63 
(OIT). Salientou que há uma série de alterações e que algumas dessas normas deverão entrar no 64 
ordenamento jurídico nacional. Disse que um dos painéis será sobre previdência tendo como 65 
palestrante o Dr. Delúbio Gomes da Silva, representante do Ministério da Previdência Social. A 66 
conselheira Maris pronunciou-se sobre a eleição para o SIMPA, solicitando o comparecimento de 67 
todos ao processo eleitoral. O conselheiro Eros sugeriu alteração na elaboração da Ata, que 68 
atualmente é uma narrativa dos principais acontecimentos da reunião. Propôs que seja colocado no 69 
seu conteúdo somente os pontos de pauta e suas deliberações. O conselheiro Alexandre Abreu 70 
discordou do conselheiro Eros, argumentando que é importante a análise do debate e como se 71 
encaminhou o assunto, garantindo transparência para os demais colegas municipários. A 72 
conselheira Maris disse concordar com o conselheiro Alexandre, e que na ata deve constar de forma 73 
precisa o pensamento de cada conselheiro, sendo o documento o relato fiel da reunião, devendo 74 
continuar de forma detalhada. O conselheiro Mário opinou que a forma atual das atas não é um 75 
problema. Ponderou ser bom que a categoria tenha esse conhecimento. Citou os atuais escândalos 76 
do Banrisul e que as atas da instituição, que poderiam fornecer maiores informações foram 77 
elaboradas de forma suscinta. O conselheiro Adelto colocou que atualmente as atas já estão num 78 
formato bastante suscinto e o que se pode estabelecer, e deve, é cumprir o Regimento do Conselho. 79 
Disse que apartes não vão para a ata e quando há uma apresentação técnica o texto é repassado 80 
antecipadamente ao orador para que faça as correções necessárias. Também salientou que a ata é 81 
disponibilizada com antecedência, via e.mail, para que os conselheiros possam fazer a leitura e 82 
solicitar as correções adequadas antes da sessão do Colegiado. O conselheiro Pedro Martins colocou 83 
ser a ata um registro parcial e concordou com o conselheiro Eros de que a ata deve ter unicamente o 84 
registro do assunto discutido. Disse que o ideal seria a participação dos municipários nas sessões, 85 
embora em função do espaço isso não seja viável. Propôs uma ata suscinta, com os registros da 86 
reunião em gravação e que seja dada publicidade à gravação, que conterá o detalhamento da sessão. 87 
O conselheiro Vargas disse ser essa uma discussão desnecessária, pois a ata num primeiro momento 88 
tem o fim específico de transmitir o que aconteceu na reunião, podendo ser ratificada ou retificada, 89 
e citou diversos assuntos que os servidores da CMPA gostariam que fossem discutidos pelo 90 
Conselho. O presidente Brum colocou que a ata sintética corta a transparência que tem o 91 
PREVIMPA, e opinou pela manutenção do registro. O conselheiro Alexandre Marder disse que no 92 
Judiciário as audiências já são feitas na forma gravada, evitando-se a imprecisão e o equívoco, e 93 
achou interessante a sugestão do Conselheiro Pedro Martins. O conselheiro Mario ponderou que o 94 
artigo 17 do Regimento Interno elenca as atribuições do secretário, que entre outras, responsabiliza-95 
se pela lavratura da ata. Sugeriu que se discutisse o assunto na próxima reunião e se for o caso, se 96 
altere o Regimento. O presidente Brum propôs que o assunto fosse pauta da próxima reunião e 97 
houve a concordância do Colegiado. Passou-se ao próximo ponto da pauta, estabelecimento do 98 
horário e dia das sessões do Conselho. Foi mantida a terça-feira como dia das reuniões e 99 
estabelecido o horário de inicio e término da reunião, ou seja: das nove horas e trinta minutos até as 100 
onze horas e trinta minutos, conforme decisão consensuada entre os conselheiros. Também ficou 101 



Continuação da Ata 022/2010 
 

 
3 

acordado que não haverá reunião na próxima semana, face o processo eleitoral para o SIMPA que 102 
acontecerá nos dias 21, 22 e 23 de setembro. O conselheiro Adelto colocou que alguns servidores 103 
têm dificuldade de liberação nos seus setores de trabalho para participarem das reuniões. O 104 
conselheiro Rigotti, na qualidade de Diretor-Geral do PREVIMPA, solicitou que fosse encaminhada 105 
a solicitação diretamente ao seu Gabinete para que em nome do PREVIMPA formalize diretamente 106 
à origem de cada conselheiro a devida liberação para participação nas reuniões. Também informou 107 
que no dia vinte e seis de setembro será o aniversário do PREVIMPA, comemorando-se nove anos 108 
da criação do Fundo Previdenciário e oito anos da Autarquia. O presidente Brum solicitou ao 109 
Diretor Rigotti que estudasse a possibilidade de ampliação da sala de reuniões do Conselho para 110 
que fosse possível acomodar todos os conselheiros. O conselheiro Rigotti explicou que houve a 111 
redução no espaço da sala com vistas a acomodar a equipe que trabalhará no Módulo Previdenciário 112 
até o mês de junho do próximo ano. Disse ser uma situação transitória e pediu a compreensão dos 113 
conselheiros. Salientou que dentro do custo benefício optou-se por instalar a equipe, cerca de dez 114 
técnicos, na sala ao lado, com a finalidade de não haver despesas com aluguel. Ficou acordado que 115 
a pauta da próxima reunião será a discussão sobre o Regimento Interno e a elaboração das atas do 116 
Conselho. Foi encerrada a reunião às 10:42 (dez horas e quarenta e dois minutos) e foi lavrada a 117 
presente ata que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais 118 
presentes. 119 
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